

Prä1-018-2

Präambel

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Alfred Mayer (KV München-Stadt)

Titel: Prä1-018-2: Präambel

Von Zeile 17 bis 19:

und sehen nicht nur hilflos zu. Zusammenarbeit über soziale, kulturelle und nationale Grenzen hinweg – das ist unser Weg, nicht Rückzug, Resignation ~~und~~ aus der nicht unbegründeten Angst vor der Zukunft. Für uns ist die Würde des Menschen unteilbar. Wir wehren

Begründung

Vor dem abstrakten Begriff Zukunft muß selbstverständlich niemand Angst haben, es geht aber darum, was uns und unseren Kindern in Zukunft bevorsteht, wenn wir nicht endlich konsequent handeln anstatt zu resignieren, uns also uns mit der Zerstörung der Lebensgrundlagen abfinden und mitnehmen, was nur geht, wenn ohnehin alles kaputt geht.